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410 m2

Réf. 83391163
5500 000 €

Magagnosc
Maison a vendre (06520)
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Exclusivité- niché au Cceur d'un environnement paisible, cette
exceptionnelle propriété en pierre entierement rénoveé offre un sentiment
inégalé de solitude et d'intimité. Les vues panoramiques s'étendent sur

la mer, les collines et la campagne pittoresque, enveloppant un village

MéDléval dans son étreinte. Imprégnez-vous du luxe fagconné a partir
des meilleurs matériaux, dans cette maison de designer réVélant ses
aménagements polyvalents. Le rez-de-chaussé Dévoile un chaleureux
hall d'entré menant a un sanctuaire intérieur. Un grand salon avec de

hauts plafonds s'ouvre sur une terrasse couverte ...

Sole Agent: Nestled within the tranquility of its surroundings, this exceptional fully
renovated stone property provides an unparalleled sense of seclusion and privacy.
The panoramic views stretch across the sea, hills, and the picturesque countryside,
enveloping a medieval vilage in its embrace.Immerse yourself in luxury crafted from
the finest materials, as this designer home unfolds with versatile
accommodation.The ground floor unveils an inviting entrance hall leading to an
inner sanctuary. A grand living room with high ceilings opens to a heated covered
terrace, complemented by an ...

BARNES VALBONNE
35 rue gambetta - 06560 VALBONNE
Contacter I'agence
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